



PRENSA MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA



LOS ESPACIOS Y ANDENES DE LA EX ESTACIÓN DE FERROCARRILES DE AVENIDA ECUADOR, HAN MOSTRADO SER UN LUGAR IDEAL PARA ESTE TIPO DE EVENTOS COMUNITARIOS, DESTACARON DESDE LA MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA.

PRENSA MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA

PRENSA MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA

## Municipio llama a disfrutar de segunda jornada de la feria “Mercado Estación”

**EVENTO.** De acuerdo a lo informado por los organizadores, esta será la penúltima actividad en el lugar; durante el semestre.

Una nueva invitación para vivir la segunda jornada de una nueva versión de la feria llamada “Mercado Estación” realizó ayer La Ilustre Municipalidad de Valdivia, a través de la sección de Desarrollo Rural, recordando que se trata de una oportunidad donde productores locales y vecinos de la comuna pueden ofrecer sus hortalizas junto a otros productos locales.

En total, en esta ocasión son 40 los puestos que están ubicados a un costado de la ex Estación de Ferrocarriles de Valdivia, en Avenida Ecuador y los que reciben al público que ha hecho de este espacio un lugar de encuentro habitual para la compra de verduras, quesos y otros.

La actividad, al igual que en la jornada de ayer, comenzará a las 10:30 horas y se mantendrá abierta hasta las 17 horas, y cuenta con la participación de la Agrupación de Productores

**40** son los puestos que desde ayer esperan a los vecinos y visitantes en la ex Estación de Ferrocarriles.

y Artesanos de Los Ríos.

Según la encargada de la sección municipal, Daniela Pradenas, “esta nueva apertura es la penúltima versión del semestre, así que es una oportunidad para comprar plantas, sidra, huevos de campo, lechugas, frutas de la temporada y muchas cosas más. Nos damos cuenta de que este tipo de feria es visitada por muchas personas, ya que buscan productos locales que crecen en nuestra tierra”.

Cabe destacar que los asistentes también podrán encontrar en este lugar hortalizas, artesanía en madera, quesos frescos, cerveza artesanal, entre otros productos, los que provienen de vecinos de Punuca,



PRENSA MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA

PARA QUIENES DESEEN UN PANORAMA DIFERENTE DE DOMINGO, LA FERIA ABRIRÁ SUS PUERTAS ENTRE LAS 10.30 Y LAS 17 HORAS.

pa, Camino Real, El Arenal, Pishuínco, Los Pellines, Quitaqui, Tralcao, Los Lagos y otras comunas aledañas.

“Es una experiencia enriquecedora en todo sentido, ya que se apoya a cientos de familias para que comercialicen sus productos, puedan tener otra forma de ingresos y lleguen a un lugar único de Valdivia con mucha riqueza cultural. La invitación es a visitar este mercado y a adquirir productos frescos y de calidad”, puntualizó la profesional. **CS**

